

Gustavo Mallol, sigue al frente de AICE-ITC - El Mundo Castellón al Día - 24/07/2020



Gustavo Mallol dirige la asociación AICE. EL MUNDO

GUSTAVO MALLOL SIGUE AL FRENTE DE AICE-ITC

La Asociación de Investigación de las Industrias Cerámicas (AICE) que junto a la Universitat Jaume I integra el Instituto de Tecnología Cerámica (ITC), celebró su asamblea. Gustavo Mallol continuará ocupando la dirección de AICE. La subdirección, cargo desempeñado hasta la fecha por Javier García,

será ocupada por Gonzalo Silva, que deja la Secretaría en manos de Yolanda Reig, quien se incorpora al equipo directivo de AICE.

Según Gustavo Mallol, director de AICE «queremos destacar que para el próximo curso académico 2020-2021 pondremos en marcha, junto con la UJI, un curso de postgrado con el título: 'Experto en procesado de materiales cerámicos'. El curso, de aproximadamente 300 h de duración».